



Por un presupuesto de 227.083 euros

La Confederación Hidrográfica del Tajo formaliza el contrato de recuperación del río Tajo en Almonacid de Zorita

13-may-2015. La Confederación Hidrográfica del Tajo del Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente ha formalizado el contrato proyecto de recuperación del río Tajo en el término municipal de Almonacid de Zorita, Guadalajara, por un importe de adjudicación de 227.082,81 euros y un plazo de ejecución de 6 meses.

Las actuaciones, englobadas en el Convenio suscrito entre el Ayuntamiento de Almonacid de Zorita y Confederación Hidrográfica del Tajo, se van a llevar a cabo por los cauces del término municipal y consisten, básicamente, en la mejora ambiental de las zonas de ribera y recuperación de zonas degradadas.

El proyecto se realiza con fondos propios de Confederación y puede contar con financiación de hasta el 80% procedente de la Unión Europea

Nota de prensa